



暑かったり涼しかったりと気温差が激しいこの時期を、みなさんは元気で過ごしていますか？夏本番に向けて、今月の27日に保健師さんによる「夏に向けての健康な生活」についてのおはなし会を予定しています。ぜひ、ご参加ください。こまめな水分補給を心掛けながら熱中症予防に努めていきましょう。今月も楽しい行事を予定し、みなさんのお越しをお待ちしております。こどもみらい館で楽しい夏をお過ごしください。

7月の予定

日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3 休館日	4 休館日	5	6 七夕まつり かんがるー広場	7	8	9
10 休館日	11 休館日	12	13 おはなし広場	14	15 交流 あそびの広場 (添川児童センター会場)	16
17 休館日	18 休館日 海の日	19	20 あそびの広場 避難訓練	21	22	23
24 休館日 31 休館日	25 休館日	26	27 保健師指導	28	29 ブックスタート広場 (健康福祉課会場)	30

七夕まつり・かんがるー広場

- 7/6(水) 10:45～
- 短冊に書いた願い事を笹竹に飾りましょう。
～みんなの願いが叶いますように～
- ※申込み7/1まで

あそびの広場・避難訓練

- 7/20(水) 10:45～
- 体操で伸び伸び体を動かしてみましよう。
広場終了後に、避難訓練を行います。
- ※申込み7/13まで

おはなし広場

- 7/13(水) 10:45～
- 絵本の読み聞かせや、手あそびで楽しい時間を過ごしましょう。
- ※申込み7/6まで

保健師指導

- 7/27(水) 10:45～
- 今回のテーマは「夏に向けての健康な生活」です。
育児で困ったことはありませんか？町の保健師さんに何でも気軽ご相談ください。
- ※申込み7/20まで

交流あそびの広場

- 7/15(金) 10:00～11:00
(受付9:50～)
- 添川児童センターのお友だちとの交流会を行います。楽しく一緒に遊びましょう。
添川児童センターにお集まりください。
- ※申込み7/8まで

ブックスタート広場

- 7/29(金) 13:30～
- 対象：生後4か月を迎えられたお子さんと保護者。
- 場所：健康福祉課(4か月乳児健診の時にあります。)
- 子育てに絵本を取り入れてみませんか。絵本を介して親子の心豊かな時間を応援します。

- ◆『開館日』→毎週火曜日～土曜日(広いお部屋で自由に遊べます。)
- ◆『利用時間』→(8時30分～11時30分)・(13時～16時30分)
※未就学児は、お家の方と一緒に利用になります。
(0歳児から利用可能です。)
- ◆『休館日』→毎週日曜日・月曜日・祝日・年末年始



※コロナウイルスの感染症の状況によって、催し物の人数制限をさせていただく場合があります。



8月の予定



日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5 交流あそびの広場 (添川児童センター会場)	6
7 休館日	8 休館日	9	10 おはなし広場	11 休館日 山の日	12	13 午後休館
14 休館日	15 休館日	16 休館日	17	18	19	20
21 休館日	22 休館日	23 離乳食教室	24 あそびの広場 避難訓練	25	26	27
28 休館日 31 休館日	29 休館日	30	31 かんがるー広場			

お盆期間の休館について

お盆期間 13日(土) 午後から 16日(火) までを休館とさせていただきます。
※ 13日(土)の午前中は開館しています。ご利用ください。

交流あそびの広場(要申込み)

- ✳ 8/5(金) 10:00~11:00
(受付9:50~)
- ✳ 添川児童センターのお友だちとの交流会を行います。楽しく一緒に遊みましょう。添川児童センターにお集まりください。



離乳食教室(要申込み)

- ✳ 8/23(火) 10:15~11:30
- ✳ 町内の方を対象に離乳食教室を行います。
- ✳ 持ち物:エプロン・バンダナ・おんぶひも水筒(水分補給)
材料費100円



あそびの広場・避難訓練(要申込み)

- ✳ 8/24(水) 10:45~
- ✳ ふれあい遊びや、楽しい手遊びがいっぱい！ぜひ、一緒に楽しみましょう。あそびの広場終了後に、館内火災時の避難訓練を行います。



おはなし広場(要申込み)

- ✳ 8/10(水) 10:45~
- ✳ お話を読んでもらったり、みんなで季節のうたを歌ったり一緒に楽しい時間を過ごしましょう。



かんがるー広場(要申込み)

- ✳ 8/31(水) 10:45~
- ✳ クレヨンで自由に絵を描いてみよう。「子どもはみんな天才だあ！」ぜひご参加ください。



夫婦喧嘩が子どもの学力に影響を及ぼす!?



育児期は、子どもの世話やしつけなどへの考え方の違いから、夫婦間の葛藤や不仲が起りやすい時期です。夫婦喧嘩が起きることは、決して珍しいことではありません。でも夫婦喧嘩があまりにも日常的に繰り返され、相手への暴言や暴行に及ぶ激しいものになってしまうと、それを間近で見ている子どもの脳に影響が及ぶということが研究によってわかってきました。福井大学とハーバード大学が共同研究により調べたところ、暴言や暴力が伴う両親の夫婦喧嘩を幼いころから見聞きし育った子どもは、そうでない人たちに比べてIQ(知能指数)と記憶力の平均点が低かったそうです。これは脳の視野部の一部が萎縮したとことによるものと考えられています。また、身体的暴力を見てきた人の脳の萎縮率が3.2%だったのに対して、言葉の暴力は19.8%と6倍も萎縮率が高いことが分ったのです。夫婦喧嘩なんてしたくないのに子どもの前でしてしまうことも…ですが、夫婦喧嘩が子どもに与える影響ははかりしれないのです。

「子どもの脳を傷つける親たち」 友田朋美 著より一部抜粋

※お気づきの点やご意見等ありましたら、こどもみらい館か役場教育総務課子育て支援室(87-0518)までお寄せ下さい。